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Zusammenfassung


Eine 72-jährige Patientin litt an einer Dupuytren’schen Kontraktur des rechten Kleinfingers, die innerhalb von 4 Jahren 3-mal operativ behandelt wurde. Der Finger krümmte sich jedoch erneut in die Hohlhand. In der Folgezeit „versteckte“ die Frau ihren in die Hohlhand gebeugten rechten Kleinfinger durch Schließen der Finger zur Faust. 2010 stellte sie sich in der Sprechstunde vor. Bei der klinischen Untersuchung fand sich überraschend ein in der Hohlhand festgewachsener Kleinfinger. Die Frau berichtete, dass sie diesen nach der letzten Operation zunehmend ignoriert und schließlich vollkommen aus ihrem Bewusstsein ausgeschaltet hätte.
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Abstract


A 72-year-old woman suffered from Dupuytren’s contracture of her right little finger, which was treated operatively 3 times in 4 years. However, the finger bent back into the palm. Over time she hid her little finger in the fist. In 2010, she presented with the hand in our office. Surprisingly a fused finger in the palm was observed. The woman reported that she had ignored her little finger and that it was no longer present in her conscious mind.
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